



Du **1^{er} au 12 septembre** 2025

Guide des **bonnes pratiques** à destination des familles

province-sud.nc/parents-ecole

Les parents à l'école



Les écoles de la province Sud vous ouvrent leurs portes lors de l'évènement
Les Parents à l'école – Édition 2025 !

Vous allez être accueillis sur le temps de classe pour assister aux activités suivies par vos enfants à l'école.
Cet évènement est exceptionnel et nécessite le respect de quelques consignes, afin de permettre à la classe de poursuivre ses apprentissages durant ces journées.

La direction de l'Éducation et de la Réussite de la province Sud et les équipes éducatives vous remercient pour votre implication et votre coopération en faveur d'un climat scolaire serein.



Les bonnes pratiques



Pour mieux vous orienter, les écoles fournissent un planning avec des créneaux d'ouverture sur lesquels vous pouvez vous inscrire (heures de classe, récréation, cantine). N'oubliez pas de prévenir l'école si vous avez un empêchement, cela permettra aux enseignants d'anticiper au mieux ces temps de partage.

Les personnes participantes devront être majeures. De plus, afin de ne pas surcharger la classe, amener d'autres enfants n'est pas autorisé.



Il est également important de respecter les règles de sécurité mentionnées au règlement intérieur (dans le carnet de liaison).

Afin de respecter le droit à l'image de chacun, merci de ne pas prendre de photos ou de vidéos sans l'autorisation des enseignants.

Lors des interventions en classe, il est demandé à chacun de respecter le cadre établi par l'enseignant. Pensez à éteindre vos téléphones portables avant d'entrer en classe !





**Direction de l'Éducation et de la Réussite de la province Sud
(DERES)**

55 Rue Clemenceau – 98800 Nouméa